
 

Verbale del Comitato degli Studenti 

 

Il  giorno  10  novembre  2017,  nella  sala  polifunzionale  della  scuola  secondaria  di 

Predazzo, si riunisce il Comitato degli Studenti cui sono presenti: 

la  Dirigente  Candida  Pizzardo,  la  Prof.ssa  Anna  Paola  Puosi,  Luca  Ferrari  di  1  A, 

Gianmarco Guadagnini di 1 B, Luca Degasperi di 1 C, Alessandra Morandini di 2 A, 

Angelica  Orlandi  di  2  B,  Thomas  Furlan  di  2  C,  di  3  A  Giorgia  Dagostin  ,  di  3  B 

Gianluca Guadagnini, di 3 C Giorgia Pertile. 

Apre la seduta la Dirigente. Dopo aver dato il benvenuto ai nuovi rappresentanti, la 

Dirigente  spiega  le  funzioni  del Comitato  e  invita  i  ragazzi  a prendere  visione  dei 

documenti  presenti  sul  sito  ed,  in  particolare,  dell’articolo  17  dello  Statuto  e 

dell’articolo 21 del regolamento interno. 

Si procede alla votazione del Presidente e del Segretario. 

Si candidano Giorgia Dagostin e Angelica Orlandi.  

Dopo lo scrutinio dei voti, si elegge Angelica Orlandi Presidente con 5 voti e Giorgia 

Dagostin Vicepresidente  con  4  voti. Angelica Orlandi propone  come  verbalizzante 

Giorgia Dagostin che accetta l’incarico. 

La Dirigente dà la parola ai ragazzi  rappresentanti le rispettive classi: 

1 A  Luca Ferrari dice che nella sua classe non ci sono problemi. 

1 B Gianmarco Guadagnini dice  che non  ci  sono problemi ma  che nell’armadio di 

classe  c’è  molta  confusione;  la  Dirigente  propone  di  prendere  accordi  con  la 

coordinatrice Zaza. 

1 C  Luca Degasperi dice  che ogni  tanto  c’è un po’ di  confusione  in  classe: questo 

problema, però, si risolve con facilità. 

2 A Alessandra Morandini dice che nel bagno delle femmine del secondo piano non 

viene l’acqua fredda. La Prof.ssa Puosi informerà il Comune. 

Alessandra propone un  sondaggio  con  il quale  i  ragazzi possano  esprimere  il  loro 

parere  riguardo  il  tempo  scuola.  La  Dirigente  dice  che  verificherà  questa 



opportunità;  è  necessario,  però,  farlo  in  tempi  stretti  in  quanto mercoledì  15  si 

riunirà il Consiglio dell’Istituzione. 

2 B Angelica Orlandi evidenzia che i pali che delimitano il prato di fianco all’edificio e 

che  sorreggono  le  catene  potrebbero  essere  pericolosi  in  quanto  non  fissi;  la 

Prof.ssa Puosi informerà il Prof. Braito per una verifica anche riguardo la staccionata 

che confina con il parcheggio del veterinario. 

Fa  presente,  inoltre,  che  i muri  in  aula  CLIL  sono  rovinati  e  che  il  PC  in  2  B  non 

funziona bene. La Prof.ssa Puosi comunicherà al tecnico Vinante. 

2 C Thomas Furlan dice che, nelle ore di una docente, la classe non si sente coinvolta 

e c’è confusione; all’ultima ora  i  ragazzi si preparano 20 minuti prima del  termine 

delle lezioni e devono stare in piedi vicino alla porta o seduti per terra; le lezioni di 

CLIL  vengono  fatte  essenzialmente  in  italiano,  solo  le  schede  sono  in  inglese.  I 

ragazzi  hanno  provato  a  parlare  con  la  docente ma  non  hanno  avuto  risposta.  Il 

quaderno  di  inglese  è  vuoto  e,  finora,  hanno  svolto  solo  argomenti  dello  scorso 

anno. Questa docente non dà le udienze personali ai genitori. 

Su  indicazione della Prof.ssa Guadagnini,  i ragazzi vorrebbero sapere che film verrà 

proiettato prima delle vacanze natalizie; la Prof.ssa Puosi farà presente la richiesta ai 

colleghi coordinatori. 

3  A  La  rappresentante  Giorgia  Dagostin  mette  in  evidenza  una  situazione 

problematica durante  le ore di una docente: quest’ultima è spesso arrabbiata, alza 

la voce,  la  confusione  che  c’è  in  classe  impedisce  la  comprensione della  lezione e 

chiede  spesso aiuto alle collaboratrici,  il cui  intervento non è  risolutivo e propone 

delle lezioni assistite. La Dirigente suggerisce di parlare con la coordinatrice di classe 

per  individuare  strategie  utili  a  migliorare  il  clima  di  classe  e  favorire 

l’apprendimento.  I  ragazzi  hanno  già  fatto  presente  il  problema  alla  Prof.ssa 

Scagliotti che ha parlato più volte con loro. 

La  rappresentante propone,  inoltre,  la  realizzazione di una  festa di  fine anno per  i 

ragazzi  di  terza:  la  Prof.ssa  Puosi  si  informerà  a  riguardo,  considerando,  anche, 

l’ottima riuscita dello scorso anno. 

3 B e C Anche Gianluca Guadagnini e Giorgia Pertile evidenziano gli stessi problemi 

della 3 A con la stessa docente; la Dirigente consiglia di parlarne con le Coordinatrici 

di  classe  che potranno  aiutarli  a partecipare  alle  lezioni  in modo più proficuo.  Le 



Prof.sse Prencipe e Riparini  sono già  informate e  collaborano per  la  soluzione del 

problema. 

Gianluca  Guadagnini  di  3  B  propone  un  viaggio  d’istruzione  di  2  o  3  giorni:  la 

richiesta dovrà essere rivolta e concordata con i docenti del consiglio di classe. 

Denuncia,  inoltre, che alcuni  ragazzi portano  in classe dei palloncini pieni di  farina 

che vengono passati sotto  i banchi o, talvolta,  lanciati; ciò provoca  la fuoriuscita di 

farina. La Prof.ssa Puosi verificherà con i collaboratori scolastici. 

Giorgia Pertile di 3 C  comunica  che  i docenti  sono disposti ad accompagnarli   nel 

viaggio d’istruzione a Torino solo se i ragazzi avranno un atteggiamento corretto ed 

adeguato. 

Riguardo i problemi evidenziati con una docente, la Dirigente puntualizza che, anche 

in  vista delle prove  INVALSI di  inglese,  i  ragazzi dovranno  impegnarsi  a  seguire  le 

lezioni  con  più  attenzione, mantenendo  un  atteggiamento  adeguato  e  dando  la 

disponibilità a collaborare per il miglioramento del clima di classe. 

 

La verbalizzatrice 

Giorgia Dagostin 

 

 

 

 

 


